

François Hollande commence sa tournée dans les Caraïbes



Paris, 8 mai (RHC)- Le président français, François Hollande, entame ce vendredi une tournée dans les Caraïbes, qui le conduira à Cuba et à Haïti. Après Saint-Barthélemy et Saint-Martin ce vendredi, François Hollande se rendra samedi en Martinique où il présidera un sommet régional sur le changement climatique, un sommet qui préparera la Conférence des Nations unies sur les changements climatiques qui aura lieu à Paris en décembre prochain.

Au cours de sa visite en Guadeloupe, le 10 mai, le président français inaugurera le Mémorial caribéen d'expression et de mémoire de la traite et de l'esclavage.

Le 11 mai, François Hollande arrivera à Cuba et le 12 il continuera sa visite à Haïti : c'est la première fois qu'un chef de l'État français se rendra dans ces pays, précise le communiqué de presse de l'Élysée.

À Cuba, Hollande rencontrera le président Raul Castro, il inaugurera un nouveau siège de l'Alliance Française et il donnera une conférence de presse avant de partir le mardi matin pour Haïti.

Le président français avait nommé le 14 janvier dernier Jean-Pierre Bel, qui a été président du Sénat de 2011 à 2014, envoyé personnel pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, une région prioritaire pour la politique étrangère de la France a assuré l'Élysée.

La mission de Jean-Pierre Bel vise à promouvoir les intérêts économiques de la France et à renforcer la coopération universitaire, scientifique et culturelle avec les pays de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55323-francois-hollande-commence-sa-tournee-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba